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　国は、平成30年８月22日午後２時に
垂直離着陸輸送機ＣＶ－22オスプレイ
５機を本年10月１日に横田基地に配備
する旨の連絡が、在日米軍からあったと
の内容を公表した。
　瑞穂町議会では、以前より、防衛省及
び防衛省北関東防衛局へ平成30年７月
27日を含め、たびたび要請行動を行い、
ＣＶ－22オスプレイに関する配備計画
や安全性等を、正確で迅速に情報提供を
行うよう強く求めてきたところである。
　しかしながら、現在も十分な情報提供
がないまま昼夜を問わず瑞穂町上空を極
めて低空で飛行しており、町民の騒音被
害や事故等に対する懸念や不安が増大している。今後、正式に配備されることで更なる飛行訓
練の増加が見込まれ、生活環境の悪化が避けられないと考える。
　よって、貴職においては、この状況を十分認識し、瑞穂町議会がこれまで行ってきたＣＶ－22オ
スプレイの配備及び運用に関する要請内容を改めて確認し、真摯に対応することを強く要請する。
　以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

　平成30年９月25日
東京都西多摩郡瑞穂町議会

内閣総理大臣、外務大臣、防衛大臣、防衛省北関東防衛局長 宛

議員提出議案第3号

３日間にわたり
延べ１６4件の質疑
４日目に議員間討議

29年度決算を
認　　定

決算特別委員会での審査の様子

　今回の議会には、平成29年度
一般会計・各特別会計の決算認
定議案が上程されました。決算特
別委員会での審査後、本会議にお
いて、一般会計を賛成13名、反
対２名で、また、各特別会計につ
いては全会一致で認定しました。
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。
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５
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４
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４
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会    計   名 歳　　　入 歳　　　出
一  般  会  計 143億4170万1966円 138億3732万5107円

特　

別　

会　

計

国 民 健 康 保 険 45億5286万5763円 44億6687万6059円
駅西土地区画整理事業 15億6259万5152円 15億5594万5493円
下 水 道 事 業 10億 541万1508円 9億9405万8647円
介 護 保 険 22億 607万7852円 21億7933万6679円
後 期 高 齢 者 医 療 6億6899万 914円 6億5969万 539円
殿 ケ 谷 財 産 区 491万5134円 378万2365円
石 畑 財 産 区 7335万6793円 3547万5619円
箱 根 ケ 崎 財 産 区 929万1044円 699万 265円
長 岡 財 産 区 896万7597円 887万2654円
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。
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検
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栗
原
地
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の
区
画
整
理
は
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新
駅
設
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と
農
業
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興
地
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つ
く
ま
で
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直
し
す
べ
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で
あ
っ
た
。

飛行するCV-22オスプレイ

町から国へ　意見書を提出（その２）
CV－22オスプレイの横田基地配備に対する意見書

　基地対策特別委員会は７月27日、町と一体と
なって防衛省・外務省・総務省・環境省へ要望活
動を行いました。おもな内容は、騒音および安全
確保に関する米軍への申し入れ（市街地上空にお
ける低空・旋回飛行などの中止、夜間および早朝
の飛行訓練の中止）や迅速かつ的確な情報提供を
求めるなど多岐にわたりました。

基地対策特別委員会

地域住民の安全や生活環境の確保を求め、国へ要望活動

委員会委員会活動活動報告報告

防衛省北関東防衛局での要望活動の様子
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